

WE LOVE 北鯖石 はばたこう未来へ！

北 星



柏崎市立北鯖石小学校

学校だより 387号

令和3年 6月25日 発行

柏崎市 中田1743-2

TEL 0257-22-4454

FAX 0257-20-1753

E-mail kitasaba@kenet.ed.jp

子どもたちの成長の節目となる学校行事

校長

4月からの主な行事や校外学習の様子を簡単にお知らせします。

4月「1年生を迎える会」 入学して3週間の1年生は、全校の前で堂々と自分の好きなもの等自己紹介をしました。6年生は最高学年として立派に会を運営しました。

5月「4～6年八石登山」 連休の合間、仲間と共に気持ち良い汗を流しました。昨年度に比べ心地よく登れたことで、体力の向上を実感した子どももいました。

「運動会」 体育の成果として、見事なリレーのバトンパスやダンスを披露。仲間と協力して応援団を編成しました。コロナ禍ではありましたが地域挙げて、創立120周年を祝うことができました。

6月「6年修学旅行」 各教科の延長として、佐渡の自然や歴史・文化、太鼓の体験をしました。仲間と宿泊することで、良い思い出を作りました。

「5年自然教室」 食：野外炊飯と住：テント張を自力で行うことで、仲間と協力することの大切さを学びました。

「4年クリーンセンター見学」 社会科のごみの学習のまとめとして見学しました。センターの人から直に話を聞き、資源や環境保護の大切さを実感しました。

他にも様々な活動がありましたが、どの場面でも子どもたちは緊張感をもって生き生きと活躍していました。そして、子どもの心身の成長も感じられました。

学校の教育活動には、児童会行事を含め様々な行事が設定されています。昨年度はコロナ禍の影響で、時期をずらしたり、内容を縮小削減したりしました。しかし今年度は、4月の入学式から始まり、一年生を迎える会、5月の八石登山、創立記念運動会、6月の修学旅行、自然教室とほぼ計画通りに進んでいます。学校行事は、単発的に行われるわけではなく、様々な条件や関連の中で行われています。例えば

- 1 各教科、道徳、総合的な学習の時間との関連
- 2 季節や他の行事による繁忙との関連
- 3 家庭や地域等との関連

などがあります。

これらの条件はどれも重要で、どれが欠けても行事の達成は成りません。運動会の場合ですと、日頃の体育の成果を試す場であり、スローガンを決めたり応援団を編成し練習したりすることで自治的活動の場でもあるとともに、学校・家庭・地域の連携の強化にもなります。当然、時期的には新学期がスタートした5月に行うことで、天候条件が良い時期に屋外で活動できるとともに、新しく編成された異学年グループ（ファミリー）の団結を促します。

コロナ禍2年目、節目「区切りとなる大切なところ」を大切に、教育活動が進むことを願っています。



北鯖石小 NOW

* 学校の教育活動の様子、子どもたちが頑張っている姿等を紹介します。

第1～4学年 交通安全教室



6/16 1・2年生は歩行教室、3・4年生は自転車教室を行いました。専門員の指導の下、実際に歩行や自転車乗りの練習をしました。

第3学年 ヒマワリ、ホウセンカ



6月上旬 3学年の理科の学習で、ヒマワリとホウセンカを観察します。校舎の南側の花壇に植えました。学校にお寄りの際はご覧ください。

第5学年 自然教室



6/10, 11 高柳子ども自然王国で、自然教室を行いました。野外炊飯やテント泊、キャンプファイア等を体験しました。

第1・2学年 サツマイモの苗植え



5/25 1・2年生と一緒にサツマイモの苗を植えました。4月に引き続き、地域の方からお手伝いいただき、作業しました。

第4学年 クリーンセンター見学



6/17 社会科の「ごみの学習」のまとめとして、クリーンセンターへ見学に行きました。センターの機能や仕組みを学びました。

全校 ファミリー遊び



6月中旬 ファミリー班ごとに、昼休み、高学年がリーダーとなり一緒に遊びました。写真は「キツネ狩りゲーム」という追っかけっこ。

主な予定

月/日	予 定 等	月/日	予 定 等
7/9	学習参観(2・3限)	7/21	夏休みを迎える会
7/14	地区児童会	7/27	個別懇談～29日

学校のホームページが随時更新されています。ご覧ください。 <https://www.kenet.ed.jp/kitasaba/>